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ИНФОРМАЦИЯ

26 октября вся страна в последний 
раз перевела часы на зимнее вре-
мя. Предполагалось, что и  приборы 
учета расхода электроэнергии при-
дется перепрограммировать, при 
том самим владельцам. Однако ко-
митет государственного жилищно-
го надзора и контроля Ленинград-
ской области сообщает об особых 
правилах использования приборов 
учета после сезонного перевода 
времени.

Никаких специальных действий по пере-
программированию приборов учета не 
предполагается, т.е. владельцам счетчиков 
не нужно самостоятельно их проводить. 
Эта работа будет проделана специалистом 
организации, с которой у Вас заключен до-
говор на оказание коммунальных услуг по 
электроснабжению. В зависимости от спо-
соба предоставления коммунальных услуг 
это могу быть ресурс снабжающие орга-
низации, территориальные сетевые орга-
низации, управляющие организации. Все 
расходы по переводу счетчиков берут на 
себя эти организации. Однако фактически 
произведенные расходы учитываются в та-
рифе в последующие периоды регулирова-
ния. 

Перепрограммирование счетчиков для 

целей измерения будет проводиться по-
степенно - при последующей проверке при-
бора или одновременно с осуществлением 
проверки технического состояния прибора 
учета в установленные сроки (см. поста-
новление Правительства РФ от 06.05.2011 
№354 «О предоставлении коммунальных 
услуг собственникам и пользователям по-
мещений в многоквартирных домах и жи-
лых домов»). Если вы не хотите ждать уста-
новленных сроков – достаточно написать 
письмо. По заявлению владельца счетчика, 
компании обязаны провести перепрограм-
мирование прибора не позднее месяца с 
даты получения указанного письма.   

По информации комитета государственного жилищного 
надзора  и контроля Ленинградской области

Действительно, праздник при-
урочен к восстанию 1612 года. В 
период Смутного времени в стране 
не было законной власти. Династия 
Рюриковичей прервалась, а на пре-
стол рвались бесконечные Лжед-
митрии. Заниматься устройством 
Московского государства было 
невозможно - бояре призвали пра-
вить королевича Владислава, но до-
говориться между собой не смогли. 
Этим и воспользовались польско-
литовские захватчики (точнее Речь 
Посполитая). Единственная сила, 
которая еще могла противостоять 
интервентам - народное ополче-
ние. Его и возглавили небезызвест-
ные князь Дмитрий Пожарский и 
земский староста Козьма Минин. 
Деньги на экипировку  ополченцев 
давали простые люди - букваль-
но с миру по нитке. Но в этом и 
проявилась единая воля народа - 
стремление остаться суверенным 
государством,  а не исполнять волю 
заезжего королевича. 4 ноября по 
новому стилю отряды ополчения 
выбили польских оккупантов из 
Китай-Города  - одного из послед-
них захваченных районов Москвы. 

Единый патриотический дух 
русского народа помог выстоять в 
борьбе с захватчиком, сплотиться 
в тяжелое время, без инициативы 
«сверху», без указов. Этот истори-
ческий пример народного единства 
позднее вдохновил царя Алексей 

Романова учредить государствен-
ный праздник. 

При большевистской власти 
праздник упразднили, но в 2005 
году он был снова признан. Такую 
инициативу поддержал думский 
комитет по труду и социальной по-
литике. 

И в этом году Кировск будет от-
мечать День народного единства, 
как и полагается районному цен-
тру. 4 ноября торжественные меро-
приятия праздничной программы 
"Славься, Родина моя!" пройдут в 
конференц-зале администрации 
в 14:00. Для детей и взрослых 
будет организован мастер-класс 
декоративно-прикладного искус-
ства – изготовление народных ку-
кол. Все гости праздника смогут 
ставить свой «след» на символе 
мероприятия – земном шаре, сим-
волизирующем толерантность и 
единство. На сцене выступят пред-
ставители Кировских обществен-
ных объединений: волонтерская 
организация «Живи смелее», совет 
ветеранов и клуб многодетных се-
мей. 

В этот день будут награжде-
ны победители городского фото-
кросса «Объективная история». 
Развлекать гостей будут творче-
ские коллективы дома культуры. 
А все сюрпризы мероприятия вы 
узнаете, посетив  конференц-зал 
администрации 4 ноября.

Уважаемые жители города Кировска, 
Совет депутатов муниципального об-
разования «Кировск» поздравляет вас 

с Праздником народного единства! 
Что значит чувствовать себя частью 

народа? – Осознавать, что вокруг тебя 
единомышленники, разделяющие те 
же ценности, что и ты. 

Мы живем в прекрасном городе, ко-
торый может гордиться своими людь-
ми. Каждый 
год одному из 
кировчан при-
суждается зва-

ние «Почетный гражданин МО «Ки-
ровск»» - на сегодняшний день таких 
восемь. Вклад отдельного  человека 
может казаться малым, но в совокуп-
ности, мы продвигаемся вперед огром-
ными шагами. 

Главное, не забывать, какое место 
мы занимаем в нашем обществе, и 
делать все, что от нас зависит. Этим 
принципом мы руководствуемся и в 
своей работе. 

Еще раз с праздником!

Глава муниципального образования «Кировск»  
Максим Владимирович Лашков 

и заместитель главы муниципального образования «Кировск»  
Алексей Васильевич Кольцов.

От лица всех работников админи-
страции муниципального образования 
«Кировск» и от меня лично хочу поздра-
вить жителей города  с Днем народного 
единства. 4 ноября за последние годы 
приобрело для нас особое значение. В 
стране и мире происходят постоянные 
изменения, с которыми каждый из нас в 
определенной мере столкнулся. Но нас 
всегда должна поддерживать та незри-
мая часть духовного наследия, которая 
сплачивала наш народ испокон веков. 
Народное ополчения Минина и Пожарко-
го против польско-литовских захватчи-
ков – прекрасное тому подтверждение. 

Сегодня мы смотрим на героев прошлого и учимся на их приме-
ре. Сплоченность и вера в правое дело  - залог успеха во всем, 
что касается нашего общества. Поздравляем с Днем народного 
единства! 

Исполняющая обязанности главы администрации  
муниципального образования «Кировск»  

Ольга Николаевна Кротова.

В среду 22 ноября жители города Кировска были вы-
нуждены с особой осторожностью переходить дорогу 
к автостанции.  На пешеходном переходе через ули-
цу Набережная обвалился асфальт. 

Инцидент произошел утром, поэтому сотрудники муниципально-
го контроля оперативно выехали на место. Как выяснилось, авария 
произошла из-за прорыва трубы горячего водоснабжения, ведущей 
к автостанции.  

На место вызвали сотрудников цеха тепловых сетей ТЭЦ-8 фи-
лиала "НЕВСКИЙ" ОАО "ТГК-1" и работников дорожного ремонтно-
строительного управления.  Место провала быстро огородили: бри-
гада выставила дорожные знаки и развесила сигнальные ленты. К 
работе приступила  сцептехника. Буквально через пару часов авария 
была устранена, а выезжающие загород кировчане могли без помех 
добраться до автобусной остановки.

Что за праздник намечается? Примите наши 
поздравления!Если вы откроете календарь 

2014 года на ноябре, то заметите, 
что красным отмечены не только 
субботы и воскресенья, но и 3, 4 
ноября. В статье 112 Трудового 
кодекса РФ прописано, что эти 
дни являются праздничными. Сам 
праздник приходится на 4 ноября. 
Какой?  Мы спросили об этом ки-
ровчан.

Андрей, 24 года: Ааа... Да, я знаю, что 
это красный день календаря. Говорят, что 
мы еще и 3 числа не работаем. А почему 
отдыхаем 4-го? ...Я, честно говоря, не знаю 
какой праздник, но он вроде из новых. Ка-
жется, только пару лет назад ввели, от того 
и не запомнился.

Екатерина, 56 лет:  Вообще еще в Совет-
ском Союзе 7 ноября отмечали день согла-
сия и примирения. Все выходили на улицу, 
были какие-то шествия организованы,  на-
родные коллективы выступали. Я не всегда 
в Кировске бывала в это время - к родствен-
никам в Кострому ездила. Там тоже отмеча-
ли, как все. Может, здесь и не было такого 
большого праздника, но все-таки приятно 
провести выходной день на свежем возду-
хе, среди людей. Обычно погода еще позво-
ляет проводить мероприятия эти на улице. 
А детки-то как рады побегать с шариками, 
флажками. Ну, да, 4 ноября наверно так же 
будет, просто назвали по-другому - День 
народного единства.

Константин, 32 года: Мне главное, что 
это выходной день, а то, что Праздник 
народного единства... Единство же не в 
конкретный день возникает. Тут вопрос в 
гражданской активности. Если имеешь свое 
мнение - выскажи, а если не имеешь - ты 
просто часть толпы. А когда думающих лю-
дей становится много - это уже не просто 
общественное мнение. Я считаю, это уже 
народное единство. 

Елизавета, 21 год: О, как раз недавно 
в университете преподаватель завел эту 
тему. Нам рассказывали о восстании, кото-
рое возглавили Минин и Пожарский. Я это 
и так знала по истории, но тут суть в том, 
что совсем разные люди сплотились, чтобы 
защитить свою Родину. Вот тебе и народное 
единство. Я думаю, это хороший повод для 
праздника.  

Земля уходит из-под ног Часы переводим, счетчики – нет
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ГОРОДСКИЕ ХРОНИКИ

За одну встречу невозможно вы-
явить все проблемы и организовать 
полноценное обсуждение по каждому 
вопросу. Однако члены Общественной 
палаты пытаются очертить круг про-
блем, решение которых носит перво-
степенный характер.

В беседе глава муниципального 
образования Максим Владимирович 
Лашков отмечал ценность прямого 
общения депутатов с членами Обще-
ственной палаты. Он также заверил, 
что работа Общественной палаты со-
хранится и в дальнейшем, поскольку 
ему важно знать мнение активных 
граждан и их оценку работы Совета 
депутатов. Отвечая на вопросы дей-
ствующих членов палаты, глава муни-

ципального образования высказался 
по вопросу развития муниципального 
образования, пояснив присутствую-
щим, что принятая программа терри-
ториального развития будет действо-
вать и дальше, все мероприятия по 
благоустройству будут проводиться 
именно в рамках этой программы.

Член общественной палаты Арка-
дий Борисович Рыбкин поднял болез-
ненную тему квитанций капитального 
ремонта, и привел в пример вариант 
взаимодействия с региональным опе-
ратором, который выбрали жители 
двух домов города - по Молодежной 
и Северной улице.  По этой теме вы-
сказались еще несколько членов 
общественной палаты. Как и предпо-

лагалось,  единого мнения по этому 
вопросу нет.  Далеко не всех устраи-
вает комиссия, взимаемая «Сбербан-
ком» за оплату квитанций на капре-
монт.  Этот порос пока также остается 
открытым, а проблема с организацией  
и контролем ремонтных работ будет 
решаться постепенно. 

Споры и разногласия вызвала 
тема мусорного полигона на 5 киломе-
тре Мгинского шоссе, приостановив-
шего свою работу. Из-за отсутствия 
организованного места для свалки 
отходов, вблизи полигона разраста-
ются несанкционированные свалки. 
Проблема вывоза мусора особо остро 
затронула владельцев садоводств. До-
говоры на организованный вывоз за-

ключили далеко не все садоводства, 
что еще больше ухудшает экологиче-
скую ситуацию.

На сегодняшний день в муни-
ципальном образовании «Кировск» 
происходят значительные перемены.  
Третий созыв депутатов уже ведет 
свою деятельность в полном объеме. 
На заседании был озвучен вопрос воз-
можного объединения администрации 
города  с администрацией района. На 
этот волнующий многих кировчан во-
прос ответил, глава муниципального 
образования, который пояснил, что  
настоящее время  создана рабочая 
группа, прорабатывающая варианты 
передачи тех или иных полномочий. 
Главная цель - это польза для жите-

лей и для города, ни одно решение не 
должно навредить и сделать хуже.

Депутат по округу № 11 Вадим Ва-
лентинович Некрасов заверил Обще-
ственную палату, что Совет депутатов 
не принимает «плохих» решений, так 
как все важные вопросы выносятся 
и на обсуждение Общественной па-
латы. Таким образом, заметил Вадим 
Валентинович, Общественная палата 
является фокус-группой по вопросам 
общественного мнения, и такая прак-
тика дает хорошие результаты.  

Данное построение работы дей-
ствительно позволяет своевременно 
корректировать вектор работы Совета 
депутатов. Однако большая инициати-
ва требуется и от Общественной пала-
ты - только тогда продуктивное обще-
ние будет двусторонним.

В ряду организационных вопро-
сов был пункт об исключении Аркадия 
Борисовича Рыбкина и Андрея Иго-
ревича Смолина из состава палаты, в 
связи с приобретением ими статуса 
депутатов. Решение было принято 
единогласно.

ВАЖНО: В рамках общественной 
деятельности, члены Общественной 
палаты возобновляют свое дежурство, 
и граждане могут в приемные часы 
обращаться со своими вопросами и 
предложениями в офис Общественной 
палаты. Подробная информация о гра-
фике дежурство и контактных телефо-
нах будет опубликована в газете «Не-
деля нашего города».

Традиционно два раза в год по-
сле каждого публичного отче-
та организаций, управляющих 
жилищным фондом,  в газете 
публикуются ответы на вопро-
сы, поступившие во время отче-
та. Ниже опубликованы ответы 
с отчета УК, который состоялся  
16 октября 2014 года.

ООО «ЖИЛКОМ»

- г. Кировск, ул. Набережная, д.1, кор. 3: Когда 
будет отопление в подъезде?

Отопление в подъезде  будет восстановлено  до 
01 ноября 2014 г.

 - г. Кировск, ул. Набережная, д.3: За какой пе-
риод начинать оплату квитанций за капитальный 
ремонт?

Начинать оплату за капитальный ремонт надо по 
выставленной квитанции за сентябрь месяц, в кви-
танции за октябрь месяц будут учтены начисления с 
мая по август 2014года.  Также рассматривается ва-
риант сформировать квитанции с учетом рассрочки. 

- г. Кировск, ул. Маяковского, д. 9: Когда будет 
произведен ремонт кровли над кв. 20?

Все работы по текущему ремонту Вашего дома 
планируются и согласовываются с действующим 
Советом дома. Так как свежих следов протечки с 
кровли, согласно акту осмотра от  29 августа 2014 г. 
не наблюдается, то денежные средства, собранные  
по строке «Текущий ремонт»  решено направить на 
замену розлива ЦО, т.к 55% розлива находится в не-
удовлетворительном состоянии. Решение принято, 
исходя из обеспечения в первую очередь надежного 
и комфортного проживания всех граждан дома.

 - г. Кировск, ул. Горького,  д.23: Будет ли произ-
ведена герметизация межпанельных швов? Когда 
будет отремонтирован ливнесток? 

В связи с тем, что стены Вашего жилого дома 
кирпичные и оштукатуренные и нет межпанельных 
швов, то герметизация швов не требуется (в этом 
случае производятся работы по ремонту фасада). 
В Региональную программу капитального ремонта 
общего имущества в многоквартирных домах, рас-
положенных на территории Ленинградской области, 
на 2014-2043 годы, утвержденной постановлением 
правительства Ленинградской области от 26 дека-
бря 2013 года №508, Ваш дом включен на капиталь-
ный ремонт фасада на 2014-2018 годы. 

- г.Кировск, ул. Энергетиков, д. 11: Когда будет 
регулярно проводиться перерасчет платы за ГВС 

и ХВС не соответствующей СанПиНу ? И что этому 
мешает? 

По перерасчету  платы за горячую и холодную 
воду несоответствующую СанПиН, УК были направ-
лены  письма в адрес ресурсоснабжающих  орга-
низаций, на данные письма был получен отказ, и в 
связи с этим УК будет подавать  исковое заявление  
в суд.

- Когда будет  внедряться система «Аварс» в 
п.№5 МКД, подскажите сроки? 

Для внедрения системы «Аварс» УК запросила  
ТГК-1 выдать техническое условие на установку ав-
томатической системы. После получения тех.усло-
вий будет найдена проектная организация, которая 
составит сметную документацию на установку.  Дан-
ный сметный расчет будет вынесен на общее собра-
ние собственников.

- Почему не выполняется Постановление Прави-
тельства №1468 и № 31 – было обращение в Ваш 
адрес?

Раскрытие информации размещено на офици-
альном сайте ООО «ЖилКом».  

- Когда будет проводиться регулярное  обсле-
дование  хотя бы одного подъезда №5 МКД с со-
ставлением акта и включением необходимых работ 
в годовой план на 2015 г.?

Осмотр общего имущества МКД проводится два 
раза в год (в весенний и осенний период) с составле-
нием акта.  В четвертом квартале составляется план 
работ по текущему ремонту  на  следующий год со-
вместно с советом дома.

- г. Кировск, ул. Набережная, д.3: Когда будут за-
кончены работы по установке частичного огражде-
ния детской площадки? 

Работы по установке частичного ограждения бу-
дут выполнены до 01.11.2014 г.

- Когда будет устранены причины намокания 
угла дома? 

По вопросу устранения причины намокания 
стены сообщаем, что на основании акта осмотра 
(при отсутствии акта осмотра Вам необходимо 
вызвать мастера для составления)  принимается 
решение и выносится на рассмотрение действу-
ющего в Вашем доме Совета Дома о внесении 
ремонта фасада в план  работ по текущему  ре-
монту.

- г. Кировск, бульвар Партизанской Славы, д.11: 
Когда в нашем доме будет горячая вода?

В связи с ремонтными  работами проводи-
мыми ТГК-1 была включена циркуляция горя-
чего водоснабжения и центрального отопления 
по обратному трубопроводу .  По окончании 
ремонтных работ  17 октября 2014года в 12-30 
была восстановлена циркуляция по подающему 
трубопроводу.

ООО «УК ГАРАНТ СЕРВИС»

- г. Кировск, ул. Победы, д. 3: Руслан Сер-
геевич, как можно записаться на приём лично 
к Вам?

Приём населения проводится по средам с 
16-00 до 18-00 час. (В случае невозможности 
попасть на приём в среду, Марков Р. С. не от-
казывает во встречи в другие дни и часы, удоб-
ные для жителей.

- г. Кировск, ул. Новая, д.38: На крыши мно-
гих домов подведены кабели различного на-
значения, владельцев которых установить очень 
трудно. Каким образом управляющая компания 
намерена решать обозначенную задачу?

Управляющая компания ведёт работу 
по установлению принадлежности антенн. 
Безусловно, те антенны, а также проводка, 
установленная на крыши домов в нарушении 
строительных норм, и без должного согласо-
вания с управляющей компанией и Советом 
дома будет демонтирована.

- г. Кировск, ул. Ладожская, д.20: Будет ли 
в этот сезон производиться контроль за регу-
лировкой отопления?

Регулировка отопления проводится, и бу-
дет проводиться, а также в конце 2014г. и в  
начале 2015г. будет произведено оснащение 
инженерно-тепловых пунктов (ИТП) датчика-
ми погодного регулирования в домах, находя-
щиеся в управлении ООО «УК Гарант Сервис».

- п. Молодцово: Как управляющая компа-
ния работает с должниками?

Управляющая компания ООО «УК Гарант 
Сервис» с должниками проводит как досудеб-
ные, так и судебные работы.

- г. Кировск, ул. Ладожская, д.22: Послед-
ние два года при отключении горячей воды, 
когда её потом включают, из крана идет хо-
лодная и грязная вода, сколько её не спускай. 
Приходится звонить 2-3 недели и скандалить 
с управляющей компанией, что «где-то», «что-
то» продули, пропустили и вода пошла горя-
чая. Неужели её сразу нельзя продуть? Когда 
это кончится?

В ближайшее время управляющая ком-
пания планирует провести ревизию и ремонт 
стояков в подвальном помещении.

- г. Кировск, ул. Ладожская, д.20: Не вы-
полнены в полном объеме и не сданы рабо-
ты по гарантийному ремонту фасада нашего 
дома. Когда планируется завершение и сдача 
работ?

Запланированные гарантийные работы 
выполнены согласно акту, в полном объеме.

БЛАГОДАРНОСТЬ
г. Кировск, ул. Кирова, д.21, кв. 11- Пинаева 

Виктория (Совет дома)
Выражаю благодарность ООО «УК Гарант Сер-

вис» в лице зам. ген. директора Белова Ю.А. за 
оперативную и добросовестную работу.

И.О. ГЛАВЫ АДМИНИСТРАЦИИ
О.Н. КРОТОВА

- г. Кировск, ул. Ладожская, д. 20: Почему «Во-
доканал» в случае ликвидации аварийных ситуа-
ций на сетях поставляет жильцам во дворах не 
питьевую воду, а техническую? 

Обеспечением питьевой водой жителей МО «Ки-
ровск» в случае возникновения аварийных ситуаций на 
инженерных сетях холодного водоснабжения должно 
заниматься ООО «ВОДОКАНАЛ КИРОВКСОГО ГОРОД-
СКОГО ПОСЕЛЕНИЯ». Однако, в виду самоустранения 
означенной организации от выполнения данного вида 
работ подвоз воды по указанию администрации МО 
«Кировск» осуществляло МУП «Спецтранс г. Кировска».

Забор воды производился из водопроводной 
системы г. Кировска. Сертифицированных емко-
стей для подвоза питьевой воды в МУП «Спец-
транс г. Кировска» нет. Вследствие вышеуказан-
ной причины, подвоз воды осуществлялся в пла-
стиковой емкости, а также в автоцистерне.

Кроме того, было организовано снабжение жи-
телей водопроводной водой из колонки, установлен-
ной на пожарный гидрант по адресу: г. Кировск, ул. 
Северная, д. №3 (напротив кафе «Литературное»).

Оповещение жителей производилось в те-
чение всего периода отсутствия холодной воды 
посредством размещения информации на офи-
циальном сайте администрации МО «Кировск», 
передачей через систему оповещения населения, 
а также через громкоговорители, установленные 
на служебной автомашине администрации, осу-
ществлявшей дворовой объезд.

-  Когда будут оформлены документы по ка-
дастру земли по ул. Северная, д.7?

Работы по формированию границ земельного 
участка для размещения многоквартирного жило-
го дома площадью 4050 кв.м, расположенного по 
адресу: г. Кировск, ул. Северная, д.7 включены в 
техническое задание к конкурсной документации 
на проведение электронного аукциона на право 
заключения муниципального контракта на выпол-
нение работ по формированию границ земельных 
участков (постановление администрации МО «Ки-
ровск» от 17.10.2014 года № 638). Дата проведения 
аукциона – 10.11.2014 год, срок выполнения работ 
по муниципальному контракту – 22.12.2014 год.

Пресс-служба администрации МО «Кировск»

Общественная палата задает вектор
Вечером в среду 22 ноября члены Общественной па-
латы МО «Кировск» вновь собрались в малом зале 
администрации. Эти встречи призваны обнажить про-
блемные области жизни города Кировска.  На во-
просы собравшихся отвечал глава муниципального 
образования Максим Владимирович Лашков и его 
заместитель Алексей Васильевич Кольцов. На засе-
дание Общественной палаты также были приглашены 
исполняющая обязанности главы администрации МО 
«Кировск» Ольга Николаевна Кротова и депутаты 
Николай Иосифович Бауэр, Андрей Александрович 
Донцов, Аркадий Борисович Рыбкин и Вадим Вален-
тинович Некрасов. 

Ответы на вопросы, поступившие на отчете управляющих компаний от жителей
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2014 год объявлен Годом 
культуры в России.  В этом 
году Государственному 
Русскому музею исполняет-
ся 116 лет. Этот музей был 
основан в далеком 1895 
году по Указу императора 
Николая II и получил имя 
«Русский музей императо-
ра Александра III». 

Поскольку император  Александр 
III – человек, проявлявший осо-
бую любовь ко всему русскому, был 
настоящим русофилом, неудиви-
тельно, что именно ему была при-
суща  идея открытия такого музея, 
который объединил бы в себе мно-
гие шедевры культуры. И поэто-
му именно с бюста Александра III 
начинается знакомство гостей с 
крупнейшим музеем мирового ис-
кусства.  Вход во дворец – начало 
истории о стиле, эпохе и хозяевах 
бывшего дворца.

Большинство из нас не раз по-
сещали Русский музей, но лишь 
немногие знают, а большинство, 
может быть, просто не обращали 
внимания на «секреты», которые 
таят в себе экспонаты музея. Зна-
комство юных «акул пера», которые 
собрались на 3 ежегодном журна-
листском марафоне, началось стре-
мительно с зала древнерусского 
искусства, а именно с иконы XIV 
века «Бориса и Глеба» – киевских 
князей, которые были первыми 
причислены к лику святых. Всмо-
тревшись в нее, можно детально 
рассмотреть княжеские одежды, 
драгоценные камни, жемчуг, меха. 
Икона читалась как исторический 
материал, детально представляв-
ший атмосферу той эпохи. Прово-
дником в мир истории и искусства 
для ребят стала экскурсовод Нина 
Андреевна Алексеева.

В другом зале Русского музея юн-
коры познакомились со свидетеля-
ми XVIII века. Портрет Елизаветы 
Петровны, написанный неизвест-
ным художником, отправил моло-
дежь в эпоху барокко, роскоши и 
балов. Прикоснуться к убранству 
елизаветинского века удалось бла-
годаря внимательному рассмотре-
нию камина, подсвечника и других 
декоративных элементов. Однако, 
как отметила Нина Андреевна, в 
композиции не хватает одной важ-

ной детали – зеркала, «которое по-
зволяло в XVIII веке ввести гостей 
в иллюзорный мир. Ведь именно 
этим и отличался данный стиль», – 
пояснила экскурсовод.  

30-е годы ХVIII века молодежь 
XXI века встречала возле бронзовой 
скульптуры, выполненной К. Рас-
трелли.   Монументальная скуль-
птура «Анна Иоанновна с арап-
чонком» находится в центре зала, 
можно рассмотреть ювелирную от-
делку, обилие украшений и декора-
тивность костюма. Всё это придает 
произведению исключительную 
нарядность. Стоит заметить, что на 
платье императрицы присутствует 
зеленый цвет, окисление бронзы – 
последствия эвакуации скульптуры 
в годы блокады Ленинграда. Дан-
ная работа К. Б. Растрелли  для се-
годняшних посетителей – напоми-
нание о других страницах истории 
нашего государства. Исключитель-
ность музея и его ценность – это 
обширность не только скульптур, 
но и полотен. Также стоит отме-
тить, что Русский музей с самого 
момента своего создания рассма-
тривался, прежде всего, как собра-
ние русской, точнее, отечественной 
живописи.

Вечная красота, перед которой 
замирает каждый посетитель – это 
картина И.К. Айвазовского «Буря», 
которую он написал уже в зрелом 
возрасте. Экскурсовод заострила 
свое внимание на том, что именно 
в этой картине чувствуются одино-
чество и опустошение автора. От-
крытием для ребят стало и то, что 
цикл картин, где изображена хру-
стальная ясность водной стихии, 
в узком кругу называют «голубым 
Айвазовским». Очень жаль, что в 

музее временно отсутствует второе 
знаменитое полотно автора «Девя-
тый вал».

Умиротворенность и новые тай-
ны юнкоры нашли, рассматривая 
картины К.П. Брюллова. Нежная 
и женственная Елена Павловна – 
бывшая хозяйка замка – смотрела 
с портрета. Именно это полотно 
открывало еще несколько интерес-
ных фактов о самой картине и ее 
создателе. Оказывается, подпись 
Брюллова на картине находится не 
в привычном правом нижнем углу, 
а на самой картине: на основании 
колонны, которая изображена на 
заднем плане картины. Так же, 
красные акценты в картине – неиз-
менная «изюминка» художника.

Часовая экскурсия стала настоя-
щим детективным поиском мало-
известных фактов, которые таят 
в себе экспонаты музея, да и сам 
замок. Благодаря главным «знато-
кам» музейных тайн – экскурсово-
дам, группе молодых журналистов 
удалось отыскать и познакомиться 
с историческими феноменами.  

Русский музей сегодня – это 
уникальное хранилище не только 
художественных ценностей, но и 
эпох. В нем собрано около 370 ты-
сяч произведений отечественного 
искусства, которые охватывают все 
исторические периоды и тенден-
ции развития русского искусства. 
Все они размещаются  в трёх пре-
красных зданиях императорского 
Петербурга: в романтическом Ми-
хайловском замке, в роскошном 
Мраморном дворце и в Строганов-
ском дворце. И сколько тайн хранят 
они – нам еще предстоит узнать! 

Ангелина Дерягина

КультУра!

Творчество – отличительная особен-
ность юной поры. Именно в школьные 
годы нам хочется познавать что-то но-
вое, открывать неизведанные континен-
ты и изобретать велосипед. «Взрослый 
мир» зачастую смотрит на юные «хочу» 
сквозь пальцы и с мыслями: «скорей бы 
эти хотения закончились…». Но есть на-
стоящие энтузиасты, готовые помогать 
молодым дарованиям реализовывать 
свои творческие задумки. В МБУ ДО 
«Кировский центр творчества «Юность» 
работают десятки творческих объеди-
нений, направленных на разносторон-
нее развитие детей и молодежи. Среди 
множества секций, объединений и сту-
дий уже пятый год свою деятельность 
ведет студия «Журналистского ма-
стерства», в которой молодой педагог 
Людмила Сергеевна Царькова знакомит 

подростков с основами журналистики. 
Ребята, занимающиеся в студии, регу-
лярно принимают участие в литератур-
ных и журналистских конкурсах. В этот 
раз ребята приняли участие в откры-
том Санкт-Петербургском конкурсе 
редколлегий школьных СМИ «Журна-
листский марафон», стоит отметить, 
что наши кировчане стали единственны-
ми представителями Ленинградской об-
ласти в марафоне. 

Состязание юных журналистов уже 
третий год проводит Дом Детского 
Творчества «Юность» (СПб, Выборг-
ский район) совместно с Лигой юных 
журналистов и кафедрой журналистики 
Северо-Западного института управле-
ния Российской академии народного 
хозяйства и государственной службы 
при Президенте Российской Федерации 

(СЗИП РАНХиГС при Президенте РФ). 
Тема нынешнего конкурса: «Петербург 
– культурная столица». Несмотря на то, 
что у 19 команд-соперников было преи-
мущество, Петербург для них – родной 
город, который они знают с рождения, 
ребята из кировской студии «Журна-
листского мастерства» не стушевались 
и с достоинством выдержали все испы-
тания: дорогу, усталость, технические 
неполадки, нехватку времени и даже по-
годные условия. 

Ангелина Дерягина, Елена Куликова, 
Яна Селезнева, Максим Фадеев – юнко-
ры из Кировска, которые 18 и 19 октября 
провели в режиме «нон-стоп», участвуя 
в марафоне. Все конкурсные задания 
соответствовали заявленной теме ма-
рафона. В течение часа ребята должны 
были собрать материал в Русском музее 

для написания репортажа и проблемной 
статьи, столько же времени отводилось 
для поиска и интервьюирования горожан 
возле храма Спаса-на-Крови. К вечеру 
первого дня головы юнкоров были пере-
полнены информацией, которую еще 
нужно было систематизировать и литера-
турно оформить в тексты. Утомительная 
дорога домой и бессонная ночь, которую 
ребята провели за написанием материа-
лов, стала самым трудным испытанием 
марафона. На следующий день ребятам 
предстояла верстка полноценной газеты 
из собственных интервью, репортажей, 
статей, фотоотчетов и заметок. Резуль-
татом пятичасовой командной работы 
стал специальный выпуск газеты «Каль-
ка».  Представляем вам материалы, ко-
торые кировские юнкоры написали за 
вечер конкурсного дня.

Бессо н н а я  н о ч ь  р а ди

18 октября, ровно 131 год назад, на месте убий-
ства императора Александра II был заложен 
храм Спас-на-Крови. Мы решили узнать, что из-
вестно жителям и гостям Северной столицы об 
этом храме и его значении в истории Петербурга 
и страны. Однако сделать это оказалось не так 
просто: одни не знали ответ на поставленный во-
прос, другие не хотели на него отвечать. Нам от-
казали даже ряженные Петр I и Екатерина Вели-
кая, от которых мы меньше всего этого ожидали. 
Наконец, нам удалось найти среди неотзывчи-
вой толпы ее – Лидию Константиновну, которая 
рассказала нам то, что знают только коренные 
петербуржцы. 

Лидия Константиновна, что вы знаете о Храме и его истори-
ческом значении для России?

- В 50-ых годах это здание было кладовой Малого оперного 
театра, там хранились декорации. В Храм можно было войти, 
когда за ними приезжали грузчики, и были открыты главные 
ворота. Я жила близко, поэтому могла часто посещать это ме-
сто и наблюдать жуткое зрелище: осыпавшаяся мозаика была в 
птичьем помёте, стены и потолок были в ужасном состоянии. И 
только в 70-ых годах организация реставраторов занялась вос-
становлением Храма. А в 90-ых годах, в это трудное время, его 
хотели снести, как собор, не представляющий никакой ценно-
сти, но ленинградцы отстояли его. Сама я блокадница, поэтому 
очень люблю этот город и это местечко, часто прихожу сюда 
посмотреть на возвышающиеся купола и перекреститься перед 
великими иконами. Если говорить о том, что значит этот Храм 
для России… наверное, то же самое, что и Нотр-Дам де Пари 
для Франции, Тадж-Махал для Индии, Собор Святого Павла 
для Англии – символ веры в прошлое, настоящее и будущее.

Яна Селезнёва, Максим Фадеев

КОНКУРСНОЕ ЗАДАНИЕ: 
Взять у любого человека (кроме членов собственной 

команды) интервью на тему: «Что вы знаете о Спасе-на-
Крови, и каково значение этого храма в истории Петер-
бурга и страны?»

О тайнах Спаса-на-Крови

КОНКУРСНОЕ ЗАДАНИЕ: 

Во время экскурсии в Русском музее собрать материал для репортажа «Один час в Русском музее»

Тайны одного музея
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КультУра!

журналистского  мастерства
Мнения 

участников  
о  марафоне

Ангелина Дерягина:
Впервые приняв участие в «Жур-

налистском марафоне», я приобрела 
новый опыт в сфере журналистики, с 
которой я планирую связать свое даль-
нейшее обучение в ВУЗе, познакоми-
лась с новыми людьми, да еще и не про-
сто с пользой, но и весело провела свое 
время, благодаря своей команде из сту-
дии «Журналистское мастерство»!

Яна Селезнева:
Конкурс "Журналистский марафон" 

дал нам, юным журналистам, возмож-
ность увидеть свою будущую профес-
сию с другой стороны. Когда ты только 
учишься, ты не представляешь, как все 
будет на самом деле. Я думаю, что на 
конкурсе были условия, приближенные 
к реальным. Иногда за один день жур-
налисту приходится посетить несколько 
мероприятий, собрать огромное коли-
чество информации, обработать и на-
писать статью, репортаж или интервью, 
которые привлекут читателя, будут ему 
интересны. 

На конкурсе я быстро поняла, что 
нужно быть немного сумасшедшим, 
чтобы стать журналистом. И еще бы-
стрее я поняла, что я уже немного су-
масшедшая, потому что мне понра-
вился этот безумный ритм создания 
новостей. За 3 часа я успела посетить 
брифинг, вместе с ребятами задать во-
просы жителям Петербурга и осознать, 
что вечером мне еще писать статью и 
лид для интервью. Собственно, именно 
этим я занималась весь вечер и часть 
ночи. Возможно, если бы на брифинге 
был микрофон, мне было бы легче. Но 
чего не было, того не было, и я 3 часа 
вслушивалась в нужные мне слова и 
старалась их разобрать сквозь шелест 
тетрадей и шепот юных журналистов на 
записи.

В общем, благодаря этому конкурсу 
я больше узнала о своей будущей про-
фессии, и, пожалуй, окончательно ре-
шила стать журналистом.

Елена Куликова
"Журналистский марафон" - для меня 

что-то новое и необычное. 20 команд 
из Санкт-Петербурга и мы- единствен-
ные из области состязались за право 
быть лучшими в пяти номинациях. За-
дания, в первый момент, вызвали шок. 
Мы должны были написать репортаж 
после посещения Русского музея, по-
сетить брифинг с одним из работников 
PR-отдела и взять интервью у жителей 
и гостей Северной столицы. Я часто 
бываю в Русском музее и уже не раз 
слушала рассказы экскурсоводов об 
этом замечательном месте. Но в этот 
раз мне посчастливилось участвовать в 
таком мероприятии как брифинг. Ока-
зывается, что придумать интересный 
вопрос достаточно сложно... Всё это 
действительно незабываемо! Во время 
конференции я, в который раз поняла, 
что действительно хочу стать журна-
листом. Ведь это такая интересная и 
непредсказуемая профессия! Тяжело 
было лишь в момент верстки (проек-
тирование газеты и редактирование 
материала), хотя погрузиться в атмос-
феру создания нового номера газеты, 
было очень весело. 

К сожалению, моя проблемная ста-
тья не победила в номинации, но я всё 
равно была рада возможности набрать-
ся опыта и взять своё первое "уличное" 
интервью. Для меня наша "Калька" за-

няла первое место в конкурсе!

Как показал проведен-
ный опрос питерской мо-
лодежи, самым распростра-
ненным ответом на вопрос 
"Почему вы не посещаете 
музеи?" оказался: "К сожа-
лению, у меня нет на это 
времени".  Большинство 
опрошенных нами ребят 
были студентами. С одной 
стороны их можно понять. 
Учеба, работа, участие в 
студенческой жизни зани-
мает большую часть време-
ни. А ещё хочется влюбить-
ся, пообщаться с друзьями, 
да и встречи с родителями 
становятся все более ред-
кими, но как же можно без 
культурного обогащения?

Проблемой становится и 
то, что социально активная 
молодежь не всегда может 
позволить себе купить не-
дешевый билет. В студен-
ческие годы вечно не хва-
тает денег. Многие не могут 
найти себе работу, поэтому 
трудно говорить о приоб-
щении к художественным 
ценностям. Главной зада-

чей людей в возрасте от 25-
ти лет становится достиже-
ние успеха в карьере. Они 
гонятся за материальны-
ми ценностями, пытаются 
устроить себя в обществе, 
заработать социальный 
статус, поэтому часто забы-
вают о таких важных вещах, 
как приобщение к истории 
и культуре. Музыка, жи-
вопись, поэзия уходят не 
только на второй, а зача-
стую и на самый последний 
план. 

Из этого вытекает сле-
дующая проблема – малая 
образованность родите-
лей в культурном сегмен-
те. Что может дать ребен-
ку родитель, не знающий 
имена Карла Брюллова, 
Ивана Айвазовского, Ильи 
Репина, Павла Федотова? 
Любовь к искусству может 
появиться только тогда, 
когда ребенок своими гла-
зами увидит картину, оста-
новится перед скульптурой, 
почувствует незабываемую 
атмосферу и тишину му-

зейного зала. Взрослые 
должны понимать, что ду-
ховная пища важна как для 
личностного развития, так 
и для социального. Обще-
ством, в котором раство-
рена культурная традиция, 
легко манипулировать.  

Немаловажно, что люди, 
живущие в отдаленных го-
родках, часто не имеют 
возможности посетить му-
зей, съездить в культурную 
столицу даже на один день. 
Большая часть таких людей 
редко имеют возможность 
увидеть «вживую» шедевры 
из собрания Русского му-
зея.

В современном мире 
ритм жизни очень высок и 
быстротечен. Технологии 
развиваются, а музеи, за-
частую, работают в том же 
формате, что и 40, и 50 лет 
назад. Может быть, чтобы 
заинтересовать современ-
ного человека, нужен иной 
способ подачи информа-
ции? Дарья Владимировна 
и другие работники музея 

сами отмечают, что с каж-
дым годом посетитель ста-
новится всё более и более 
требовательным.

В ходе беседы с будущими 
журналистами, Д. Севосте-
енко сообщила, что музей 
ведёт активную рекламную 
кампанию для привлечения 
молодых людей к культур-
ному наследию страны, уже 
сегодня реализуется про-
ект "Виртуальный музей", 
открываются интерактив-
ные выставки, ведется пя-
тиступенчатая программа 
"Здравствуй, музей" (для де-
тей от дошкольного возрас-
та и до старшеклассников). 
Таким образом, приобщая 
ребенка к миру искусства 
сейчас, государство смо-
жет воспитать взрослого, 
интеллигентного, образо-
ванного человека. Может 
быть, тогда посещение му-
зея станет любимым спосо-
бом времяпрепровождения 
молодежи?.. 

Куликова Елена

25 октября ребята из студии «Жур-
налистское мастерство» вместе со 
своим педагогом были приглашены на 
подведение итогов. В торжественной 
обстановке организаторы марафона 
поблагодарили ребят за то, что при-
няли участие, не побоялись и проявили 
свои способности. Максим Николаевич 
Ким, доцент, доктор филологических 
наук, заведующий кафедрой журнали-
стики СЗИП РАНХиГС при Президенте 
РФ, отметил, что журналистика – дело 
непростое и очень ответственное, и не-
многие способны им заниматься, тем 
более, в столь юном возрасте. «Оцени-
вая ваши работы, я был приятно удив-
лен их качеством и актуальностью. Вы 
не только смогли отразить свое виде-
ние, но и полноценно осветить тему, 
это при том, что вы были ограничены 
во времени и поставлены в жесткие 
конкурсные рамки», – сказал М.Н. 
Ким. Победителями марафона стали 
прошлогодние призеры – пушкинская 
студия журналистики «Шаг», которая 
в этом году отмечает свое 15-летие. 
Наша же команда была награждена 
грамотой за участие. Как признается 
руководитель кировской студии «Жур-
налистское мастерство»: «Это ни в 
коем случае не поражение, это еще 
один шаг к большой победе, которую 
мы зовем “Мастерство”».

КОНКУРСНОЕ ЗАДАНИЕ: 
Собрать на встрече с заведующей PR отделом Русского 

музея материал для написания проблемной статьи.

А ты был в Русском музее? 

Государственный Русский музей – крупнейший 
музей русского искусства в мире. Это сокровищ-
ница великих памятников культуры российских 
мастеров. В коллекции музея насчитывается бо-
лее 400000 экспонатов. Кроме того, ежемесяч-
но проводится множество выставок, концертов, 
открытых чтений произведений отечественной 
классики. Почему же одной из самых главных 
проблем, по словам заведующей PR-отделом в 
Русском музее Дарьи Севостеенко, является низ-
кая посещаемость экспозиций молодежью?
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СОБЫТИЕ

В этом году к участию было заявлено 
восемь психоневрологических интерна-
тов из разных районов Ленинградской 
области. Это Будогощский, Волосовский, 
Волховский, Гатчинский, Кингисеппский, 
Кировский, Лужский и Сясьстройский. 
Фестиваль состоял из четырех номи-
наций: «Вокальное исполнение», «Ин-
струментальное исполнение», «Театра-
лизованные представления» и «Танец». 
Специально для участников, которые 
были заявлены вне конкурса организа-
торы фестиваля учредили номинацию 
«Зрительских симпатий». 

Определяли победителей компетент-
ное жюри. Председателем жюри был 
назначен начальник отдела стацио-
нарных учреждений и альтернативной 
гражданской службы - Дюбескин Игорь 
Петрович. Заместитель председате-
ля жюри - главный специалист отдела 
по организации социальной помощи и 
социального обслуживания населения 
комитета социальной защиты населе-

ния администрации Кировского райо-
на Ленинградской области – Кочерова 
Лариса Николаевна. Почетные члены 
жюри: ведущий специалист отдела госу-
дарственных стационарных учреждений 
и альтернативной гражданской службы 
комитета по социальной защите насе-
ления Ленинградской области – Руле-
ва Татьяна Борисовна; балетмейстер 
хореографического коллектива «Родни-
чок» РДК г. Кировска – Банкова Любовь 
Владимировна; режиссер народного 
самодеятельного  коллектива театра 
эстрады «Калейдоскоп» РДК г. Киров-
ска – Костина Елизавета Ивановна; 
руководитель студии эстрадного вокала  
и концертмейстер народного самодея-
тельного коллектива «Академический 
хор»  РДК г. Кировска – Ермолова Оль-

га Игоревна; заместитель генерального 
директора по корпоративному развитию 
и связям с общественностью ОАО «ЛО-
ЭСК» – Грязнова Марина Юрьевна.

Фестиваль проходил в очень теплой 
и дружественной атмосфере. Много до-
брых слов прозвучало в этот день от 
членов жюри и директора Кировского 
психоневрологического интерната – Ря-
бовой Татьяны Ивановны. А участники 
фестиваля с большим удовольствием 
демонстрировали свое творчество. Под-
вести итоги членам жюри было крайне 
трудно, так как все конкурсанты были 
достойны победы. 

Во время подведения итогов для зри-
телей в зале была предложена внекон-
курсная программа, которая была ничуть 
не хуже конкурсной программы. Тем бо-

лее что возникла небольшая борьба за 
приз «Зрительских симпатий». 

После подсчета баллов наступила 
долгожданная торжественная часть фе-
стиваля – награждение победителей. 
Лидером по количеству призовых 
мест на этом фестивале стал Киров-
ский психоневрологический интер-
нат. Он же занял первое место среди 
других ПНИ и стал лучшим учреждением 
в этом году. После награждения побе-
дителей, представитель ОАО «ЛОЭСК» 
- Грязнова Марина Юрьевна наградила 
понравившихся конкурсантов ценными 
призами, и поделились впечатлениями 
от выступлений.

Хочется пожелать дальнейших творче-
ских успехов всем участникам фестива-
ля, крепкого здоровья, удачи, счастья и 
больших побед в жизни!

Менеджер по культурно-массовому досугу  
МБУК «Районный Дом культуры» г. Кировска 

Мария Михайлов

Мир без границ!
23 октября в Кировском психоневрологическом интернате прошел 
фестиваль художественной самодеятельности среди людей с ограни-
ченными возможностями «Мир без границ». Подготовить и провести 
фестиваль интернату помог коллектив Районного Дома культуры. 
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Так, в сентябре-октябре 2014 
года Кировской гимназии по-
счастливилось впервые прини-
мать двух иностранных стаже-
ров из Египта и Италии: Омара 
и Нико, которые на волонтер-
ской основе проводили семина-
ры и мастер-классы ученикам 
9-11 классов об основах финан-
совой грамотности молодежи, 
которая так важна для совре-
менных подростков. Само опре-
деление «финансовой грамот-
ности» означает достаточный 
уровень знаний и навыков в об-
ласти финансов, позволяющий 
правильно оценивать ситуацию 
на рынке и принимать разумные 
решения. Быть финансово гра-
мотным – это значит грамотно 
управлять своими денежными 
средствами, то есть вести учет 
доходов и расходов, избегать 
излишней задолженности, пла-

нировать личный бюджет, соз-
давать сбережения, и, конечно, 
использовать накопительные и 
страховые инструменты. 

Занятия для гимназистов про-
водились два раза в неделю во 
время уроков с 9 по 11 классы. 
Поскольку все занятия проходи-
ли в интерактивной форме и на 
английском языке, это дополни-
тельно стимулировало школь-
ников к изучению и улучшению 
своего уровня знаний иностран-
ного языка. 

В образовательную програм-
му проекта для гимназистов 
входили такие темы как:

• Значение денег;
• Банковские услуги (пласти-

ковые карты, кредиты, ипоте-
ка);

• Налоговая система;
• Пенсионное обеспечение;
• Сбережения и инвестиции;

• Защита прав потребителей;
• Страховая защита;
• Личное финансовое плани-

рование.
С помощью такой междуна-

родной стажировки и реали-
зации социальных проектов, 
кировские гимназисты стали 
более экономически грамотны-
ми, готовыми к самостоятель-
ной жизни, а также улучшили 
свой уровень владения англий-
ским языком. В ноябре-декабре 
гимназия вновь ждет иностран-
ных гостей. В этот раз, волонте-
ры приедут из Колумбии и Бра-
зилии.

Мы спросили у гимназистов 
о том, какие впечатления оста-
лись у них после прослушанно-
го двухмесячного курса, и были 
приятно удивлены:

Артур Хаславский, ученик 
11 класса МОУ «Кировская 
гимназия»: «Для меня уроки, 
проводимые иностранцами, 
были невероятно полезным 
и приятным опытом практики 
английского языка. Мне по-
нравились, прежде всего, сами 
ребята. Омар и Нико – очень об-
щительные, приятные и добрые 
молодые люди. Они проводили 
уроки на актуальные и совре-
менные темы, говоря четко и 
понятно на английском языке. 
Их мог понять человек, даже 
имеющий скудный словарный 
запас.  Но, к сожалению, 45 ми-
нут было очень мало для того, 

чтобы войти в языковой кон-
такт с собеседниками, раскре-
поститься. Зачастую случалось 
так, что я просто не успевал с 
ними поговорить, да и мои од-
ноклассники начинали активно 
общаться с иностранцами лишь 
под конец урока. Но, несмотря 
на этот маленький недостаток, 
я очень рад, что наша гимназия 
сделала нам такой подарок. Это 
«подстегнуло» меня к более ин-
тенсивному стремлению изу-
чать английский язык. И я очень 
надеюсь, что такая практика 
улучшения иностранного языка 
будет проводиться как можно 
чаще».

Алевтина Кушнирова, уче-
ница 9 класса МОУ «Киров-
ская гимназия»: «Мне очень 
понравились уроки, которые 
проводили для нас иностранцы. 
Лично я узнала очень много но-
вого об их жизни, традициях и 
финансах. Но порой было очень 
сложно уловить мысль, которую 
хотели донести до нас гости из-
за рубежа, так как обилие слож-
ных и незнакомых слов о фи-
нансовой грамотности иногда 
ставили меня в тупик. Несмо-
тря на это, я бы очень хотела, 
чтобы такие уроки практикова-
лись у нас в гимназии как мож-
но чаще, потому что они очень 
увлекательные и дают хороший 
стимул для улучшения знаний 
уровня своего иностранного 
языка».

Екатерина Большова, уче-
ница 9 класса МОУ «Киров-
ская гимназия»: «Ни один из 
уроков, проводимых очарова-
тельными Николеттой и Ома-
ром, не был похож на предыду-
щий – каждый приносил нам 
новые знания и впечатления. 
Хотя занятия и были на тему 
экономики и финансов, пре-
поднесены они были очень 
доступно и интересно, исполь-
зовались как современные 
технологии, так и простые, 
душевные разговоры с глазу 
на глаз. Под конец урока язы-
ковой барьер будто бы совсем 
исчезал, а по прозвеневшему 
звонку едва ли хоть кто-нибудь 
стремился поскорее уйти, ведь 
нам хотелось узнать как мож-
но больше об их повседневной 
жизни и впечатлениях о нашей 
стране». 

Роман Иванов, ученик 10 
класса МОУ «Кировская гим-
назия»: «Это очень актуаль-
но, весьма важно и полезно. 
Ребята очень интересные, их 
английский – высший пилотаж, 
да и чувства юмора не лишены. 
Из минусов могу сказать лишь 
то, что, к сожалению, програм-
ма краткосрочная и временная. 
Также, не все понимали англий-
скую речь». 

Ученица 11 класса  
МОУ «Кировская гимназия»,

Дерягина Ангелина 

После перерыва, наконец, возобнови-
лась 9-я спартакиада Кировского райо-
на, посвященная 70-й годовщине со дня 
Победы советского народа в Великой 
Отечественной войне. 

Спартакиада включает в себя 12 видов спор-
та. Уже состоялись соревнования по настольному 
теннису, плаванию, легкоатлетической эстафете и 
мини-футболу. 11 октября в спортивно-зрелищном 
комплексе города Кировска прошли очередные состя-
зания по дартсу и волейболу среди мужчин. В дартсе 
на старт вышли 7 команд из Кировска, Шлиссельбур-
га, Отрадного, Мги, Павлово, Синявино и Приладож-
ского. В каждой команде 5 человек вне зависимости 
от пола. Каждый участник выполняет 3 пробных и  10 
зачетных бросков. Надо сказать, что по уровню тех-
нических результатов команды были примерно рав-
ны. Так, представители Кировска, Отрадного, Мги и 
Синявино выбили по 700 очков каждая. Борьба была 
очень напряженная, участники проявили недюжинное 
упорство. Первое место с результатом 763 очка за-
няли спортсмены из Отрадного. Второе место у ко-
манды из Кировска – 731 очко. Спортсмены, однако, 

ухудшили свой прошлогодний результат на целых 48 
очков. Третье призовое место заняла мгинская ко-
манда, их результат – 728 очков. 

В личном зачете места распределились следую-
щим образом:

1 место – Игорь Болобан (Мга) – 202 очка.
2 место -  Сергей Принёв (Отрадное) – 191 очко
3 место – Дмитрий Пустошкин (Кировск) – 190 

очков
Спартакиаду оперативно и грамотно провела ком-

петентная судейская бригада – Елена Вогрина и 
Юрий Хозяинов.

В это же время на двух волейбольных площадках 
соревновались мужские команды. Согласно жере-
бьевке, команды были поделены на 2 группы, по 3 ко-
манды в каждой. Соревнования проводились малыми 
партиями – по 15 очков. Согласно занятым местам в 
группе, команды сходились между собой в полуфи-
нале и финале. В процессе игры выяснилось, что во-
лейболисты Приладожского и Отрадного значитель-
но сильнее своих соперников. В полуфинале команда 
из поселка Приладожский со счетом 2:0 обошла от-
радненцев. А в финальном состязании сошлись те 
же команды, но игра была более жесткой. В упорной 
борьбе волейболисты из Приладожского вырвали по-
беду у соперников, выиграв по очкам две партии про-
тив одной.

Результаты турнира таковы:
1 место – команда пос. Приладожского.
2 место – команда г. Отрадного
3 место – команда г. Кировска
Спартакиаду судили Александр Большаков, Вячес-

лав Сухвал, Варвара Кузьмичёва.
По окончании соревнований победители и призе-

ры получили кубки, грамоты и медали от районного 
отдела по делам молодежи, физической культуре и 
спорту.

Районные соревнования дают возможность спор-
тсменам показать себя и оценить профессионализм 
соперников. Впереди нас ждут и другие спортивные 
баталии. Судейским командам предстоит прове-
сти состязания еще по 6 видам спорта, в том числе 
стрельбе из пневматической винтовки, шахматам, 
баскетболу (мужское и женское первенство) и лыж-
ным гонкам. 

Желаем удачи нашим спортсменам в борьбе за 
призовые места!  

Анатолий Городов, ветеран спорта

Город Кировск превратился 
в съемочную площадку

В нашем городе снимают очередной фильм. На сей раз 
режиссер и актер Мирослав Малич выбрал Кировск 
местом съемок сериала «Полицейский участок», кото-
рый будет выпущен в 2015 году. Съемочная бригада 
работала в городе и окрестностях весь октябрь. 

«Приключения» иностранцев в Кировской гимназии
С 2011 года организацией AIESEC был организован 
проект, в рамках которого в российские школы приез-
жают иностранные волонтеры, чтобы рассказать ребя-
там о культуре и традициях своей страны. AIESEC – это 
международная организация молодых людей по всему 
миру, поддерживающая их в стремлении развить свой 
лидерский потенциал и сделать позитивный вклад в 
общество. Целью проекта является повышение уровня 
знаний и навыков молодежи России в области управ-
ления личными финансами для развития экономики 
страны и дальнейшего улучшения жизни граждан.

Спортивные баталии  
на районном уровне

По задумке действия происходят в 
провинциальном городке, куда майор 
полиции Полина Левашова (героиня 
актрисы Анны Снаткиной) переводит-
ся после гибели мужа, собравшего 
компромат на высокопоставленных 
чиновников Санкт-Петербурга. Де-
вушке предстоит возглавить  местное 
отделение полиции и спастись от пре-
ступников, которые пытаются вернуть 
компромат любой ценой.

Для съемок в Кировске было за-
действовано много площадок: участок 
неподалеку от железнодорожной плат-
формы, часть улицы Северная, здание 
городской администрации, которое 
превратили в почтовое отделение.

На Северной улице развернулось, 
пожалуй, самое неординарное собы-
тие в жизни города. «Киношники» сни-
мали оперативную работу спецназа по 
захвату преступников. Проезжающие 
мимо кировчане могли наблюдать во-
оруженных людей в масках, выбегаю-
щих из автозака, и даже бутафорский 
труп. Сотрудники реальной полиции, 
правда, ограждали место съемок от 
прохожих, взволнованных происходя-

щим. А окрики режиссера явно давали 
понять, что здесь идет творческий про-
цесс, которому не следует мешать.

 - К нам тоже приезжала съемочная 
группа, - рассказывает инженер кот-
лотурбинного цеха «Дубровской» ТЭЦ 
Татьяна Зайцева, - в моем кабинете 
они снимали эпизоды отделения по-
лиции. Как я поняла, там было что-то 
интересное с разоблачением двойных 
агентов. Но это уже к авторам сцена-
рия. В кабинете ничего особо не пере-
ставляли, только бумаг добавили, а 
так обстановка осталась прежней. А 
вот из кабинета главного инженера 
сделали казино – сам кабинет выгля-
дит более презентабельно, а когда 
туда добавили стол из казино, то уже 
и не подумаешь, что это все помеще-
ния ТЭЦ.

Удивительный мир кино на время 
преобразил наш город, сделав его 
чуть более знаменитым.

В фильме снимались: Анна Снатки-
на, Александр Сластин, Леонид Ворон, 
Роман Павлушев, Анастасия Микуль-
чина, Всеволод Цурило и другие.

Лёля Таратынова
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широкий перечень товаров и услуг. 
Наше средство массовой информа-
ции затрагивает практически все 
сферы жизнедеятельности человека, 
и поэтому практически любая рекла-
ма будет уместной и действенной. 

Тираж газеты составляет 5000 экз. 
География распространения - МО 

«Кировск» 

Тарифы газеты «Неделя нашего города» 

Цветные полосы  
(первая, четвертая, пятая, восьмая)

Полоса – 18711 руб.
1/2 полосы – 9355,5 руб.
1,4 полосы – 4680 руб.
1/8 полосы – 2340 руб.

1/16 полосы – 1170 руб.
1/32 полосы – 585 руб.

Черно-белые полосы 
(вторая, третья, шестая, седьмая)

Полоса - 14970 руб.
1/2 - 7485 руб.
1/4 - 3742 руб.
1/8 – 1870 руб.

1/16 – 935,55 руб.
1/32 – 470 руб.

По вопросам размещения рекламы  
обращаться по тел. 8-931-255-15-95

2 ноября в 11.00
в МБУ ДО «Кировский центр творчества «Юность»

городской турнир по ШАХМАТАМ
посвященный Дню народного единства
Приглашаем детей и подростков!

Адрес: г. Кировск, 

ул. Северная, 13

С поздравлениями и подарками приехали начальник управления 
муниципального контроля администрации МО «Кировск» Дудке-
вич Игорь Николаевич и председатель комитета социальной за-
щиты населения Белокурова Ольга Алексеевна. Гости пожелали 
имениннице крепкого здоровья, радости, улыбок и заботы родных 
и близких.

С днем рождения!
 Пресс-служба администрации МО «Кировск»

С  юбилеем!
В понедельник, 27 октября отпраздновала свой 
90-летний юбилей Шкалева Александра Григорьевна.

С ноября жители Киров-
ска и других городов Рос-
сии могут не обнаружить 
на прилавках магазинов 
некоторых наименований 
сыров. 

Речь идет о сырных про-
дуктах украинских производи-
телей. Роспортребнадзор по 
Ленинградской области в Ки-
ровском районе сообщает, что 
при исследовании продуктов 
производства Украины были 
обнаружены множественные 
нарушения. В основном речь 
идет о несоответствии марки-
ровки продукции нормам, что 
могло лишь косвенно сказаться 

на здоровье граждан России. 
Однако, дальнейшие иссле-
дования показали, что недо-
бросовестные производители 
не соблюдают и санитарно-
эпидемиологические нормы. 
Степень «вины» компаний раз-
нится: начиная с несоответ-
ствия содержания жира в сыре, 
и заканчивая обнаружения бак-
терий кишечной палочки и зо-
лотистого стафилококка.

Эти данные и послужили при-
чиной официальной приоста-
новки ввоза в Россию сырных и 
сыро-подобных продуктов. Од-
нако, Федеральная службы по 
надзору в сфере защиты прав 
потребителей и благополучия 
человека призывают граждан 
быть внимательными к тому, 
какие продукты они видят на 
полках супермаркетов. 

В черный список  на сегод-
няшний день попали следую-
щие наименования сырок укра-
инского производства:

• Продукт сычужный с расти-
тельным жиром «Дукат»

• Сырный продукт GAUDAC
• Продукт углеводно-жировой 

полутвердый «Русский класси-
ческий»

• Продукты ООО «Терра Фуд»

Некачественный сыр не берем

Варенье из яблок  
с калиной

Ингредиенты:
5 кг яблок,
1,5 кг калины,
5 кг сахара.

Приготовление:
Выжать сок из калины с помощью соко-

выжималки. Яблоки нарезать яблокорезкой 
(это очень удобное приспособление – дольки 
получаются одинаковыми, и сразу удаляется 
сердцевина), засыпать сахаром, поставить 
вариться на средний огонь. Проварить до 
тех пор, когда капля сиропа перестаёт рас-
текаться, остудить. Добавить калиновый 
сок, снова поставить на огонь, проварить 
5-10 минут и разложить по стерилизованным 
банкам. Закатать или закрыть полиэтилено-
выми крышками.

Варенье из антоновки 
«Янтарное»

Ингредиенты:
3 кг антоновки,
2 ст.л. соли,
4 ч.л. соды,
3 кг сахара.

Приготовление:
Приготовить растворы из соли и соды 

(растворить в 2 л воды соль, в других 2 л 
– соду). Яблоки помыть, очистить, нарезать 
дольками. Опустить яблоки сначала в со-
левой раствор, затем в содовый. Промыть 
в чистой воде, дать стечь воде и засыпать 
сахаром. Оставить на 4 часа. Затем осто-
рожно перемешать, поставить на огонь и ва-
рить на медленном огне в течение 40 минут 
после закипания. Варенье нужно аккуратно 
помешивать и снимать пену. Разлить горя-
чим по стерилизованным банкам.

 

Варенье  
из яблок и тыквы

Ингредиенты:
600 г тыквы,
600 г яблок,
1 лимон,
800 г сахара.

Приготовление:
Ошпарить лимон, выжать сок, мелко на-

резать кожуру. Очистить яблоки, кожуру 
положить в кастрюлю, залить двумя стака-
нами воды и поставить вариться. Яблоки 
натереть, полить лимонным соком и хорошо 
перемешать. Натереть тыкву, смешать с 
яблоками и корками лимона, залить всё от-
варом из яблочной кожуры и поставить на 

огонь. Варить до готовности на небольшом 
огне до тех пор, пока варенье не станет про-
зрачным. Разложить по банкам, закатать.

Из яблок можно приготовить компоты, 
желе, пастилу, цукаты, мармелад, повид-
ло, джем… Столько вкусного! Можно за-
готовить начинку для пирогов – зимой вам 
нужно будет только добавить её в пирог, не 
тратя время на её приготовление.

Компот из яблок
Ингредиенты 

на 1-литровую банку:
7-8 яблок,
1/2 стакана сахара,
1,5 стакана воды.

Приготовление:
Яблоки промыть, нарезать яблокорезкой, 

опустить в холодную подкисленную воду на 
30 минут (на 1 л воды – 1 г лимонной кис-
лоты). Затем вынуть яблоки из воды, дать 
стечь, уложить в дуршлаг и поставить на 
10-15 минут на водяную баню над кипящей 
водой. Прогретые яблоки уложить плотно 
в стерилизованные банки, залить кипящей 
заливкой, прикрыть крышками и поставить 
пастеризоваться на 15 мнут. Закатать, уку-
тать.

Повидло из яблок
Ингредиенты:

1 кг яблок,
750-800 г сахара,
1 стакан воды,
корица – по вкусу.

Приготовление:
В кастрюле растворить 1 стак. сахара в 

стакане воды. Яблоки нарезать мелкими 
дольками. Добавить яблоки в сироп, поста-
вить на средний огонь, сверху насыпать ещё 
1 стакан сахара. Перемешать и варить на 
среднем огне. По мере растворения досы-
пать сахар и постоянно помешивать. Когда 
весь сахар будет использован и растворит-
ся, снять с огня и оставить остывать. Затем 
снова поставить на огонь, довести до кипе-
ния и варить до готовности. В конце варки 
добавить корицу, размешать и переложить 
в банки. Оставить до полного остывания, 
закрыть. Хранить на холоде.

Яблочный мармелад
На 1 кг яблок – 500-700 г сахара. Яблоки 

осенних сортов освободить от сердцевины, 
испечь в духовке, протереть через сито. По-
лученное пюре смешать с сахаром и ува-
рить на медленном огне до загустения, по-
стоянно помешивая. Застелить противень 
листом пергамента, посыпать сахарной 

пудрой и вылить на него уваренную массу. 
Разровнять ножом и остудить. Затем наре-
зать на квадраты или ромбики. Хранить в 
сухом прохладном месте.

Цукаты из яблок
Ингредиенты:

1 кг яблок,
800 г сахара,
1 лимон или апельсин,
2-3 бутона гвоздики,
1 ч.л. корицы,
сахарная пудра.

Приготовление:
Яблоки нарезать дольками, убрать серд-

цевину. Приготовить сироп: 3 стакана воды 
смешать с половиной сахара и прогреть 
до полного растворения сахара. Выложить 
яблоки в сироп и варить на медленном огне, 
помешивая, до тех пор, пока яблоки не ста-
нут прозрачными и слегка зарумянятся. За-
тем высыпать в яблоки вторую половину са-
хара, цедру лимона или апельсина, пряности 
и варить ещё несколько минут, помешивая, 
на медленном огне до загустения сиропа. 
Тем временем подготовить противень: высте-
лить его пергаментной бумагой, смазать мас-
лом. Готовые яблочные дольки выложить на 
противень, подсушить в духовке при темпе-
ратуре 50°С при открытой дверце в течение 
1,5-2 часов, затем оставить подсушиваться 
при комнатной температуре. Через сутки 
снова подсушить в духовке. Готовые цукаты 
пересыпать сахарной пудрой и разложить в 
чистые стеклянные банки с плотными крыш-
ками. Хранить в прохладном тёмном месте.

Яблоки, 
консервированные  
с сахаром

Нарезать яблоки яблокорезкой. Уложить 
в литровые банки довольно плотно и залить 
кипящим сиропом (из расчёта 200 г сахара 
на 450 г воды). Закатать сразу же. Получа-
ется густой компот.

Яблоки,   
в собственном соку 
без сахара

Яблоки очистить от кожуры, вынуть серд-
цевину и нарезать дольками. Бланшировать 
в кипятке 3-5 минут, остудить. Уложить в 
стерилизованные банки по плечики и за-
лить горячей водой. Прикрыть крышками и 
стерилизовать: литровые – 20 минут, 2-хли-
тровые – 30 минут, 3-хлитровые – 55 минут. 
Закатать.


